

WIP – Wir in Pullach e.V.
Unabhängige Wählervereinigung

1. Vorsitzender: Reinhard Vennekold
Fritz-Gerlich-Straße 15
82049 Pullach i. Isartal
Tel. 089.72 71 92 31
reinhard.vennekold@wir-in-pullach.de

Kontoverbindung:
WIP – Wir in Pullach e.V.
IBAN DE97 7025 0150 0027 5480 49

www.wir-in-pullach.de

Pressemitteilung Nr. 102 vom 23. August 2021

Kleine Pullacher Heimatkunde

Haben Sie es auch schon bemerkt?

Unter vielen Pullacher Straßenschildern sind zusätzliche Hinweistafeln angebracht worden. Diese Aktion geht zurück auf einen Antrag der WIP vom November 2019 im Gemeinderat.

Die Begründung dazu lautete damals:

Vielen unserer Mitbürgerinnen und Mitbürger ist die Bedeutung unserer Straßennamen bzw. der Personen, deren Namen auf diesen Schildern zu lesen sind, vollkommen unbekannt. Im Sinne eines gewissen Bewusstseins für die Geschichte unserer Gemeinde wäre es wünschenswert, zu einer bestimmten Anzahl von Straßennamen eine zusätzliche Hinweistafel anzubringen, auf der eine kurze Erklärung eben zu diesen Namen zu finden ist. Dazu wäre es sinnvoll, auf den Inhalt von Band 2 der Pullacher Schriftenreihe „Pullacher Straßennamen“ zurückzugreifen. Erwin Deprosse und Dr. Heinz-Peter Münzing haben dort eine großartige Vorarbeit geleistet.

Seit etwa einem Monat wurde jetzt mit der Umsetzung begonnen, und ich finde das Ergebnis wirklich gelungen. Obwohl ich als „lebenslanger Pullacher“ bei dem Wissen der Bedeutung der Straßennamen im Vorteil bin, gibt es doch ab und an Wissenslücken, die durch die jetzt angebrachten Hinweise geschlossen werden können.

Mir tut es gut, ab und an innezuhalten und zu einer für Pullach bedeutenden Person ein paar wenige und doch wichtige Dinge nachzulesen. Das hilft dabei, das eigene doch recht kurze Leben im Licht der längeren Geschichte Pullachs einzuordnen. Möglicherweise hilft es ja auch dabei, sich in diesem Licht nicht ganz so wichtig zu nehmen, oder noch besser, motiviert zu werden, auch selbst zu versuchen, einen kleinen positiven und bleibenden Beitrag im Geschichtsbuch Pullachs zu schreiben.

Vielleicht ist ja mal in Zukunft sogar Ihr Name auf einem Straßenschild zu lesen, und eine kurze Erklärung beschreibt dann diesen Ihren Fußabdruck, den Sie in unserer Gemeinde hinterlassen haben. Wer weiß?

Johannes Schuster
WIP-Gemeinderat
www.wir-in-pullach.de